
Luego	de	que	los	integrantes	de	la	Comisión	de	Agua	del	Congreso
del	Estado	rechazaran	la	segunda	propuesta	enviada	sobre	el
incremento	a	las	tarifas	de	agua,	el	Alcalde	comentó	que	para	el
Municipio	sí	fue	una	sorpresa,	debido	a	que	hace	unas	semanas	él,
personalmente	habló	con	los	legisladores	y	la	postura	fue	que	sí
aprobarían	la	propuesta.

Por	lo	que	no	les	queda	más	que	acatar	esta	disposición,	y	poner
en	marcha	un	plan	adicional	para	el	ahorro	de	recursos,	en	el	que
se	incluye	la	baja	del	personal,	que	aclaró	que	desde	inicio	de	este
año	se	ha	estado	realizando,	pero	con	estas	medidas	seguirán,
advirtió.

Adicional	a	que	tendrán	que	aplicar	un	ahorro	en	los	gastos,	ya
que	explicó	que	el	aumento	que	se	solicitó	iba	encaminado	a	cubrir
todo	el	recurso	que	se	necesita	para	la	reparación	de	fugas	que
en	estos	dos	últimos	años	se	han	incrementado,	debido	a	que	la
mayor	parte	de	la	tubería	que	cruza	la	ciudad	está	obsoleta,
trabajos	que	señaló	tendrán	que	esperar	por	un	tiempo.

Comentó	que	el	aumento	no	era	capricho	de	nadie	y	no	justificó	los
argumentos	de	los	diputados,	ya	que	dijo	que	en	administraciones
anteriores	los	sueldos	de	los	directores	y	el	personal	estaban	más
altos	de	los	que	perciben	ahora.

Pero	tampoco	descartó	la	posibilidad	de	enviar	una	tercera
solicitud,	para	ver	si	ahora	sí	la	aprueba,	misma	que	se	pondrá	a
consideración	de	la	junta	de	Gobierno	“la	tercera	es	la	vencida”,
dijo.
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